



Sonalom. De nombreux projets

C'est au local de la Sonalom de Lomenor que le président, Marc Loillier, a exprimé ses vœux aux adhérents, samedi soir, en présence de Ronan Loas, maire, et de son adjoint, Serge Lécuyer.

Dans une ambiance familiale, il a rappelé qu'il a pris la présidence de l'association en 2015, suite au décès de Claude Pessel. L'association, qui avait alors 45 adhérents, en compte 100 aujourd'hui.

Tout au long de l'année, de nombreuses animations ont été organisées, notamment en période estivale avec le service jeunesse. L'association a également été pilote dans la Fête des cinq ports et des partenariats ont été mis en place avec la SNSM et l'OMVAP pour des animations ponctuelles. Parmi les projets à venir : des ateliers en matinée, notamment sur la sécurité avec la SNSM.

Le 17 mars, à Océanis, il y aura



Le président, Marc Loillier, Bernard Moreau, trésorier, Jean-Pierre Le Hire, secrétaire et Pascal Lecorre, trésorier adjoint, et les élus.

une conférence sur la pêche à pied, animée par Jean-Alain Tanguy, animateur de la Fédération des pêcheurs plaisanciers de France.

Le 3 mai, à Océanis, il sera propo-

sé une réunion d'information sur la pêche de plaisance entre Guidel et Hennebont.

L'assemblée générale est prévue samedi 20, à la salle Soleil d'automne.